



En el marco de la campaña 'Siente el ritmo'

## **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ameniza el tránsito de sus pasajeros con espectáculos musicales y de danza en la T3**

- **La zona de embarque y el vestíbulo de llegadas de la T3 se convierten en escenarios improvisados para acoger hoy una treintena de actuaciones**
- **Aena llevará su compromiso con la música y la cultura a más de 20 aeropuertos de la red durante este verano**

27 de julio de 2023

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol acogerá a lo largo del día de hoy más de una treintena de actuaciones de danza y música, con los que amenizará el tránsito de los pasajeros por sus instalaciones.

Estos espectáculos, que han arrancado a primera hora de la mañana, se desarrollarán en la zona de embarque y el vestíbulo de llegadas de la T3. Los viajeros podrán disfrutar de las propuestas de cinco formaciones diferentes: el grupo Mirror Performance Show, Thomas Electric Violin, Fran Flamenco Trío, Pompones Show y Elisa & María Danza Española.

Todos ellos ofrecerán varios pases -hasta superar la treintena-, distribuidos en distintas franjas horarias, con el objeto de llegar al mayor número posible de usuarios.

### **Compromiso con la música**

Esta actividad se enmarca en una campaña que Aena ha lanzado este verano bajo el título 'Siente el ritmo' y que llevará a más de 20 aeropuertos de la red su compromiso con la música y la cultura en general.

## Nota de prensa

Bajo el lema “Vive la música en cada rincón del aeropuerto”, las acciones de esta campaña no sólo están orientadas a optimizar la experiencia del pasajero en su tránsito por las instalaciones, sino también a fomentar el disfrute de la oferta comercial y de restauración existente en las mismas.